
Le pire dans la vie chrétienne n’est pas le
péché, mais le refus de se convertir !!!!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 11, 29-32)

En ce temps-là,
comme les foules s’amassaient,
Jésus se mit à dire :
« Cette génération est une génération mauvaise :
elle cherche un signe,
mais en fait de signe
il ne lui sera donné que le signe de Jonas.
Car Jonas a été un signe pour les habitants de Ninive ;
il en sera de même avec le Fils de l’homme
pour cette génération.
Lors du Jugement, la reine de Saba se dressera
en même temps que les hommes de cette génération,
et elle les condamnera.
En effet, elle est venue des extrémités de la terre
pour écouter la sagesse de Salomon,
et il y a ici bien plus que Salomon.
Lors du Jugement, les habitants de Ninive se lèveront
en même temps que cette génération,
et ils la condamneront ;
en effet, ils se sont convertis
en réponse à la proclamation faite par Jonas,
et il y a ici bien plus que Jonas. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Jésus Christ, que la grâce du Seigneur nous accompagne. Aujourd’hui, le
Seigneur fait mention  d’une génération mauvaise. Il est venu au milieu d’elle pour lui annoncer le
message du salut afin qu’elle croit et se convertisse. Mais hélas ! Malgré tout ce que Jésus a fait au
milieu d’elle, malgré tous les signes et prodiges qu’Il a accomplis et qui signifiait clairement qui Il
est c’est-à-dire le Messie, cette génération n’a pas cru qu’Il était le Fils de Dieu. Ils n’ont pas
reconnu la puissance de Dieu qui se manifestait en Jésus.  
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Les habitants de Ninive n’avaient vu qu’un signe et s’étaient convertis ; la reine de Saba avait perçu,
depuis l’autre bout du monde la sagesse de Salomon et s’en était rapprochée pour bénéficier de ses
bienfaits, elle en était retournée convertie. Qu’est ce qui alors peut bien faire que le Fils de Dieu, au
milieu de son peuple n’arrive pas à avoir gain de cause ? Lui qui est supérieur aux prophètes ?
Pourtant il a prêché la Bonne Nouvelle tant aux riches qu’aux pauvres, Il a fait de nombreux
miracles de guérisons physiques et spirituelles, Il a multiplié le pain pour nourrir les affamés etc….
Saint Jean nous dit que Jésus a fait des choses que si on les écrivait une à une, le monde entier ne
pourrait contenir les livres qu’on écrirait (Jn21,25).  

Il nous serait facile aujourd’hui d’accuser la génération du temps de Jésus, de les accuser de dureté
de cœur, de nous demander : comment ont-ils pu ne pas voir que Jésus est le Fils de Dieu malgré ses
nombreux miracles? Comment ont-ils pu le renier ?

Frères et sœurs en Christ, Jésus est le même hier aujourd’hui et à jamais. Le reproche peut nous
être fait également aujourd’hui car nous avons une liste infinie de témoins de la grâce de Dieu, nous
avons des documents, des preuves scientifiques de l’existence de Jésus. Plus encore, dans nos
propres vies, si nous sommes honnêtes, nous verrons que Christ s’est manifesté de nombreuses fois.

Nous refusons de nous convertir, parce que nous refusons généralement la souffrance du
renoncement que la conversion exige. Mais, entre la souffrance de la conversion qui mène au salut,
à la paix, à la joie et la joie éphémère qu’apportent les biens de ce monde avec une souffrance
angoissante qui mène à la mort, que préférons-nous ?

Nos cœurs s’endurcissent quand nous refusons de reconnaître notre péché, notre misère devant
Dieu, comme ces gens du temps de Jésus. Il est donc nécessaire de laisser la parole de Dieu remettre
en question notre vie chaque jour, de lire notre vie à la lumière de la parole de Dieu, du message de
Christ en étant disposé à faire ce que Dieu nous demande.

Revenons en nous-mêmes. Notre cœur est-il souple aux appels de notre conscience, aux appels de la
parole de Dieu ? Prenons nous le temps chaque jour d’évaluer notre vie à la lumière de la parole de
Dieu afin de garder une conscience pure ?

Prions

Père Très Bon nous te rendons grâce pour ton immense gloire. Seigneur tu viens à nous tous les
jours mais nous ne te reconnaissons pas à cause de nos péchés qui ont rendu notre cœur dur et nous
ont aveuglés ; daigne mettre dans nos cœurs un désir réel et permanent de nous détourner de nos
mauvaises voies pour emprunter le chemin de la conversion sans laquelle notre vie est stérile, amen.

Intercession

Seigneur Jésus, nous te prions pour ceux qui ont banalisé le péché et pour ceux qui ont normalisé le
péché afin que tu les éclaires par ton Esprit Saint pour qu’ils puissent prendre conscience qu’un
cœur qui ne reconnaît pas son péché et ne refuse de se convertir est un cœur loin de Dieu, un cœur
pauvre de Dieu, un cœur malade. Amen.

Sainte Vierge Marie, secours des chrétiens,  intercède pour nous.

Exercice spirituel

En cette deuxième semaine de ce temps de carême, revoyons nos résolutions et redoublons d’ardeur
dans notre combat spirituel. Ne négligeons aucune occasion qui se présente à nous pour nous aider
à pratiquer  les résolutions prises pour combattre tel ou tel aspect négatif dans nos comportements.
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